

Le géant pétrolier étatique russe Rosneft est victime d'une puissante cyberattaque



La Habana, 27 juin (RHC)- Les serveurs du géant pétrolier étatique russe Rosneft ont été la cible aujourd'hui d'une puissante cyberattaque.

Rosneft a fait savoir que l'attaque informatique aurait pu avoir de graves conséquences mais que, cependant, grâce au fait que le groupe est passé sur des serveurs de secours, les processus de production n'ont pas été interrompus.

La compagnie a fait savoir, sur son compte twitter qu'elle espère que cette attaque n'est pas liée aux procédures judiciaires actuelles".

Cette attaque est intervenue au moment où se tenait dans un tribunal d'Oufa (Sud de l'Oural) une audience dans une procédure qui suscite actuellement de vives inquiétudes dans les milieux d'affaires russes. Rosneft, dirigé par Igor Setchine, réclame 170 milliards de roubles (2,5 milliards d'euros) à la holding AFK Sistema concernant la privatisation du pétrolier Bachneft.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133906-le-geant-petrolier-etatique-russe-rosneft-est-victime-dune-puissante-cyberattaque>



Radio Habana Cuba